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A final de la semana pasado el SMA representado por su Presidente Antonio Rico Álvarez, fue 

recibido por la nueva Consejera de Salud de la Junta de Andalucía, Doña María José Sánchez 

Rubio. El presidente, Rico, sólo le planteó un nivel de diálogo fluido y continuo, que como es 

conocido, ha sido siempre el deseo de nuestra organización. La consejera no sólo aceptó si 

no que se ofreció como interlocutora válida para este diálogo. SMA considera como muy 

positivo el encuentro, pues como hemos dicho y redicho en múltiples ocasiones, nuestra 

principal crítica a los tiempos pasado ha sido la falta de diálogo de la Consejería en la época 

de su anterior titular la Sra. Montero "que nos citó sólo en tres ocasiones durante nueve 

años, incluidas en esas tres veces su toma de posesión". 

               El pasado viernes día 11 de octubre nuestra organización fue recibida por la nueva 

Consejera de Salud, Doña María José Sánchez Rubio. 

               En primer lugar le planteamos nuestro deseo de que existiera un nivel de diálogo 

permanente, entre ambos y no sólo lo aceptó, sino que incluso recurrirá a nosotros ante 

cualquier duda que se la planteara con respecto a los profesionales sanitarios a los que 

representamos. 

               Al pedirle interlocutores por parte de la Consejería, se brindó ella misma a serlo, 

ya que es consciente de que la primera responsable de cualquier política de salud es ella 

misma. 



               En definitiva consideramos como muy positivo este breve encuentro y esperamos 

que fructifique en próximas negociaciones que se establezcan, para que puedan darse las 

mejoras laborales y sociales de todos los profesionales y que en definitiva repercutirán en 

una mejora global de la Sanidad Pública Andaluza. 

               Antonio Rico, presidente de CESM en Andalucía, Sindicato Médico Andaluz (SMA), 

como ya se dijo a los medios, siempre ha eludido dar una calificación clara a la gestión de la 

anterior consejera Maria Jesús Montero cuando ha sido preguntado por este respecto, 

"porque lo pasado pasado está, y son suficientes los hechos de lo que ha ocurrido para 

saberlo", Rico nunca ha ocultado, su crítica por la falta de diálogo de la consejería en la 

época de Montero "que nos ha citado en tres ocasiones durante nueve años, incluidas en 

esas tres veces su toma de posesión". Es por ello que Rico a pesar de reconocer que las 

dificultades en recursos humanos y económicos, asume que también se han vivido en todas 

las autonomías y nunca ha sido causa excluyente de negociación y diálogo, es por ello que 

reclama una mayor dosis de mayor dosis de éste, a la nueva consejera para evitar la 

conflictividad de los últimos tiempos en Andalucía. 
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